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Esta noche quisiera tomar nuestro texto de tal manera que nuestro tema será de 
Gálatas capítulo 4.  
 

Pero antes de hacerlo, quiero que sepan ustedes que a menos que seamos ordenados 
para ver lo que voy a enseñar, no lo entenderemos. Pasará por encima de sus cabezas. 
 

Hermano Branham dijo de su sermón, Liderazgo 65-1207 P: 63 Ahora, Ud. está 
ordenado a Vida. Ud. lo verá, si Ud. está ordenado para verlo. Si Ud. no está 
ordenado para verlo, Ud. no lo verá. Él dijo: "Tienen ojos pero no pueden ver, oídos 
y no pueden oír." ¡Cuán agradecida deberías estar, iglesia! ¡Como debieras 
enderezarte de estas cosas! ¡Cómo debiera Ud. estar en fuego por Dios! Que sus ojos 
miren lo que Ud. Ve, sus oídos escuchen las cosas que Ud. oye. ¡Liderazgo! ¿Por qué 
vino Ud. aquí esta noche para oír un mensaje como éste? Yo estoy marcado a través 
del mundo, por las iglesias, como un "fanático." ¿Por qué vino Ud.? El Espíritu 
Santo lo guió a Ud. aquí (¿Ve?) para escuchar. ¡Circuncídese! Corte sus cosas del 
mundo, acepte el liderazgo de Cristo Jesús, o Ud. perecerá tan seguro como el mundo 
perecerá. 
 

Ahora, como ustedes saben, en el capítulo 4 del libro de Gálatas el apóstol Pablo nos 
habla acerca de nuestra adopción como hijos de Dios, y es en este capítulo también 
Pablo hace hincapié en el camino que debemos nosotros tomar en nuestro camino 
hacia la adopción de hijos. Él habla de la adopción por la cual somos puestos bajo 
tutores y gobernadores hasta el tiempo señalado por el Padre. 
 

Ahora, para empezar vamos a abrir nuestras Biblias en el capítulo 3 y vamos a leer los 
últimos versículos antes de llegar a nuestro tema en el versículo 19...  
 

Gálatas 3:26 pues todos sois hijos de Dios por la fe en Cristo Jesús; 27 porque todos 
los que habéis sido bautizados en Cristo, de Cristo estáis revestidos. Ahora, también 
vamos a pasar directamente al Capítulo 4 y leer el versículo 19, también para nuestro 
texto y para nuestro tema esta noche. 
 

19 Hijitos míos, por quienes vuelvo a sufrir dolores de parto, hasta que Cristo sea 
formado en vosotros, 
 

Oremos, Amado Padre vemos aquí  no sólo porque somos ordenados y puestos en 
Cristo, sino también estamos instruidos de que Cristo ha de ser formado en 
nosotros. Por lo tanto, sabemos que hay algo especial acerca de esta ordenación de 
que no estamos para tomar a la ligera. Porque tenemos que ser como Él, si hemos 
de reinar con él. Por lo tanto ayúdanos a entender mejor qué es lo que tu tienes 
para con tus hijos para que ellos conozcan en esta hora tardía, en relación en ser 



puestos en Cristo y Cristo no sólo está visible exteriormente en nuestra manera de 
actuar, vestir y conducimos nuestras vidas, sino también como dijo, hasta que 
Cristo sea formado en nosotros. Necesitamos saber padre qué es lo que está 
pasando hoy, cuando vemos el mundo cayendo en pedazos y como vemos tanta 
corrupción en el mundo a través de la política e incluso la política de la iglesia 
mundanal. La gente está atrapada en lo que está sucediendo en el mundo que no 
están conscientes de lo que está haciendo en su elección en este momento. 
Ayúdanos Padre para ver lo que ves y oyes lo que oyes porque nosotros te pedimos 
en el nombre de Jesucristo, ¡Amén! 
 

Ahora, hemos leído dos pasajes de la Escritura muy importantes esta tarde, de 
Gálatas 3:27 y de Gálatas 4:19. Me gustaría escribir para ustedes y establecer estos 
dos versículos para poner frente a ustedes en esta última hora como la única cosa en lo 
que ustedes deben enfocarse, porque esta es la hora en que el espíritu de adopción, 
debe tomar a los elegidos, si queremos estar listos para la siguiente fase del rapto que 
es la voz de la resurrección.  
 

Ya hemos recibido la Voz de la Aclamación, lo cual es el mensaje. Pablo nos dice en 
Efesios 1:17-18 que el espíritu de sabiduría y de revelación en el conocimiento del 
Padre que vienen a nosotros para que podamos estar listos para la adopción de hijos.  
 

En Efesios 1: 3 Pablo comienza hablando de nuestro ser en Dios y por lo tanto siendo 
una parte de él antes que el mundo aún fuese hecha. Bendito sea el Dios y Padre de 
nuestro Señor Jesucristo, que nos bendijo con toda bendición espiritual en los lugares 
celestiales en Cristo, 4 según nos escogió en él antes de la fundación del mundo, para 
que fuésemos santos y sin mancha delante de él, 
 

Entonces Pablo nos dice en el versículo 5 que no sólo ya hemos sido escogidos, sino 
nuestro destino ha sido predestinado a la adopción de hijos.  
 

5 en amor habiéndonos predestinado para ser adoptados hijos suyos por medio de 
Jesucristo, según el puro afecto de su voluntad, 
 

Luego en el versículo 10 nos dice que hemos sido invitados a una reunión familiar 
grande donde vamos a recibir nuestra herencia como hijos.  
 

10 de reunir todas las cosas en Cristo, en la dispensación del cumplimiento de los 
tiempos, así las que están en los cielos, como las que están en la tierra. 11En él 
asimismo tuvimos herencia, habiendo sido predestinados conforme al propósito del 
que hace todas las cosas según el designio de su voluntad, 
 

Luego nos dice que en aquel tiempo, el momento de este gran encuentro de la familia, 
nosotros en aquel tiempo manifestaremos completamente los valores, las opiniones y 
los juicios de nuestro Padre.  
 

12 a fin de que seamos para alabanza de su gloria, nosotros los que primeramente 
esperábamos en Cristo. 
 



Ahora, la alabanza es algo que se hace exteriormente con sus labios y sus acciones. 
Por lo tanto, se expresa la gran gloria de Dios, su Doxa la cual es su opinión, sus 
valores, y sus juicios.  
 

Luego, por supuesto, nos dice la forma en que todo esto se logrará, porque en el 
versículo 13-14 habla de haber nacido de nuevo, en que podamos ser parte de la 
familia por nacimiento antes de poder ser adoptados en la familia como el tipo 
correcto del hijo.  
 

13 En él también vosotros, habiendo oído la palabra de verdad, el evangelio de 
vuestra salvación, y habiendo creído en él, fuisteis sellados con el Espíritu Santo de 
la promesa, 14 que es las arras de nuestra herencia hasta la redención de la posesión 
adquirida, para alabanza de su gloria. 
 

Luego en los versículos 17-18 nos dice cómo después de haber escuchado la palabra 
de verdad, después de haber sido bautizados en un solo por un Espíritu, el Espíritu 
Santo, entonces estamos para recibir el Espíritu de sabiduría y de revelación en el 
conocimiento de la Padre. 
 

17 para que el Dios de nuestro Señor Jesucristo, el Padre de gloria, (el Padre de la 
doxa, el Padre de la opinión, los valores y juicios)  os dé espíritu de sabiduría y de 
revelación en el conocimiento de él, (Entonces, ¿quién nos va a dar este espíritu de 
sabiduría y de revelación en el conocimiento de sí mismo? Dios ha venido a darnos. 
¿Y por qué él hace esto?) 18 alumbrando los ojos de vuestro entendimiento, para que 
sepáis cuál es la esperanza a que él os ha llamado, y cuáles las riquezas de la gloria 
de su herencia en los santos, 19 y cuál la supereminente grandeza de su poder para 
con nosotros los que creemos, según la operación del poder de su fuerza,  
 

Ahora, volviendo a nuestro texto de Gálatas 3:27 y Gálatas 4:19 esto es importante 
para nosotros entender al ver que Él está hablando de los hijos, y luego gira a la 
adopción de hijos. Después de todo, ¿Jacob no se ha presentado a su Padre como el 
hijo primogénito de todas maneras para poder recibir la bendición del primogénito? 
¿No vino Jacob a buscar como Esaú y oliendo como Esaú, e incluso haciendo las 
obras de Esaú cuando hizo el potaje que era famosa en todo el campo para hacer? ¿Y 
no vino sintiendo como Esaú cuando se puso el pelo de un animal en sus brazos? y 
olía como Esaú cuando se puso la ropa de Esaú, y él habló como Esaú e incluso vino 
en el nombre de Esaú. Y eso es lo que Pablo habla de cuando dice que todos los que 
estaban bautizados en Cristo os habéis revestido de Cristo. Así que vamos a poner a 
Cristo. Y sin embargo, Pablo nos hará conocer en los siguientes versículos que no es 
algo que hay que hacer por fuera, sino por dentro, y esa es la diferencia entre lo que 
Jacob hizo y lo que debemos hacer en esta hora.  
 

Y en Gálatas 3:28 Pablo nos dice esta adopción de hijos es una cosa universal, dice: 
Ya no hay judío ni griego; no hay esclavo ni libre; no hay varón ni mujer; porque 



todos vosotros sois uno en Cristo Jesús. 29 Y si vosotros sois de Cristo, ciertamente 
linaje de Abraham sois, y herederos según la promesa. 
 

Así que como hijos todos seremos iguales. No habrá grandes o pequeños, todos 
vamos a tener la misma edad, entre 16 y 20 siempre a la altura de nuestra vida en 
estos cuerpos mortales.  
 

Sedientos de la vida 57-0613 P: 70 Y ya no somos más, no somos más que el otro. 
Todos somos lo mismo. Si una persona no es más que un ama de casa, ella es  tanto 
así en el Reino de Dios como el apóstol o un profeta o lo que sea. Ella es una hija de 
Dios. Y no hay diferencia en nosotros. Dios puso a algunos a hacer una cosa y otros 
otra. Eso no nos hace por encima de nadie. Sólo Dios nos escogió.  
 

Fíjense luego en Gálatas 4:1 Pero también digo: Entre tanto que el heredero es niño, 
en nada difiere del esclavo, aunque es señor de todo; Así que incluso el apóstol Pablo 
nos dice que no somos diferentes del resto, a menos de que seamos hijos de nuestro 
Dios y Padre. Oh, si los hijos de Dios pudiera tener esto en su pensamiento, no se 
verían disputas en la iglesia del Dios vivo. Hay mucho de nombre de llamar a las 
cosas y porque todavía no entienden que todos somos una gran familia de hijos e hijas 
de Dios.  
 

2 sino aunque somos hijos e hijas, nuestro Padre que coloca las cosas, que está bajo 
tutores y curadores hasta el tiempo señalado por el padre. 3 Así también nosotros, 
cuando éramos niños, estábamos en esclavitud bajo los rudimentos del mundo. 4 
Pero cuando vino el cumplimiento del tiempo, Dios envió a su Hijo, nacido de mujer 
y nacido bajo la ley, 5 para que redimiese a los que estaban bajo la ley, a fin de que 
recibiésemos la adopción de hijos. 6 Y por cuanto sois hijos, (Dios su padre hace 
algo,)  Dios envió a vuestros corazones el Espíritu de su Hijo, el cual clama: ¡Abba, 
Padre! (No es un espíritu separado, sino el espíritu de su Hijo, un ser de su espíritu, 
porque si el Hijo de Dios fue la simiente original, entonces cada simiente debe venir 
según a la imagen de la simiente original. Esa es la ley de Dios de la vida en el 
Génesis 1:11) 7 Así que ya no eres esclavo, sino hijo; y si hijo, también heredero de 
Dios por medio de Cristo. 8 Ciertamente, en otro tiempo, no conociendo a Dios, 
servíais a los que por naturaleza no son dioses; 9 mas ahora, conociendo a Dios, o 
más bien, siendo conocidos por Dios, ¿cómo es que os volvéis de nuevo a los débiles 
y pobres rudimentos, a los cuales os queréis volver a esclavizar? 10 Guardáis los 
días, los meses, los tiempos y los años. 11 Me temo de vosotros, que haya trabajado 
en vano con vosotros. (En otras palabras, Pablo dice: hey hermanos, algo así como 
actuando como un grupo de paganos vinculados. Y empiezan a actuar como hijos de 
Dios que son.) 12 Os ruego, hermanos, que os hagáis como yo, porque yo también 
me hice como vosotros. Ningún agravio me habéis hecho. 13 Pues vosotros sabéis 
que a causa de una enfermedad del cuerpo os anuncié el evangelio al principio; 14 y 
no me despreciasteis ni desechasteis por la prueba que tenía en Mi cuerpo, antes bien 
me recibisteis como a un ángel de Dios, como a Cristo Jesús. 15 ¿Dónde, pues, está 



esa satisfacción que experimentabais? Porque os doy testimonio de que si hubieseis 
podido, os hubierais sacado vuestros propios ojos para dármelos. 16 ¿Me he hecho, 
pues, vuestro enemigo, por deciros la verdad? 17 Tienen celo por vosotros, pero no 
para bien, sino que quieren apartaros de nosotros para que vosotros tengáis celo por 
ellos. 18 Bueno es mostrar celo en lo bueno siempre, y no solamente cuando estoy 
presente con vosotros.  
 

Sí, ellos podrían excluirle, pero eso siempre es el camino cuando un hijo está en su 
camino a la adopción, siempre es excluido, rechazado por sus hermanos, porque nadie 
mas sabe lo que Dios está tratando con usted, excepto usted mismo. Así que ellos 
tienen todo tipo de ideas y tratar de insertar sus propios motivos a lo que usted está 
haciendo cuando el único motivo que usted tiene es ser un hijo obediente. ¿Se 
acuerdan de nuestros sermones sobre el camino de la adopción? ¿Cómo José cuando 
vino a reconocer su posición en la familia? los celos causados a sus hermanos le 
excluyó. No sólo la exclusión, sino el rechazo total.  
 

SHALOM 64-0119 173 078 "Porque yo creo la Biblia, `Tú ya no tienes más 
compañerismo con nosotros. Nosotros no te podemos aceptar porque tú crees así y 
asá.' "Y saben Uds. que así exactamente está escrita la Palabra. Entonces Dios está 
obligado a Uds. a respaldar eso. Ciertamente. No importa lo que ellos digan para 
burlarse. Dios es un Dios celoso. Recuerden, sufriendo por causa de Su Palabra son 
los dolores de crecimiento de Su gracia. Cuando uno sufre por causa de Su 
Palabra, sólo son los dolores de crecimiento. Ud. sabe cómo un muchacho de diez, 
doce años de edad, tiene dolores. Llega y dice: "Mamá, me duelen los brazos y me 
están doliendo mis piernas, etc. Es dolores de crecimiento. Demuestra que tiene 
algunas buenas vitaminas. Él está creciendo. 
 

No sólo la exclusión, sino el rechazo total. Y vimos eso con David, y Daniel, y 
Moisés, y Pablo, y Jesús y William Branham. Pero cada hijo que se acerca a Dios 
primero tiene que ser probado y comprobado, esa es la forma de Dios con cada hijo 
así que mejor acostumbrarse a eso.  
 

LA EDAD DE ESMIRNA 60-1206 057 Muy bien, ahora la persecución, el versículo 
9: Yo conozco tus obras, tus tribulaciones. . .pobreza, (pero tú eres rico),... (¡Oh, 
hermano!). . .y... (Ahora El está hablándole a la Iglesia, la Iglesia verdadera, no a las 
otras; ellos aborrecían esas obras de los Nicolaítas). . .y la blasfemia de los que se 
dicen ser judíos, y no lo son, sino sinagoga de Satanás. Ahora, ellos se estaban 
quejando. Ellos eran pobres. La. ..Ellos les habían quitado todo lo que tenían. 
Habían construido su pequeña iglesia así, y siendo que ellos eran un grupo tan 
pequeñito, los habían echado fuera, la gran iglesia simplemente los había ahogado. 
Y El dijo: "Yo sé. Yo sé que se tienen que reunir allá en la esquina, se reúnen en el 
callejón, o en cualquier otro lugar donde pueden". Y yo he estado en las catacumbas 
donde se tenían que reunir; entraban bajo tierra y se reunían, y cosas, allí. "Yo 
conozco tus tribulaciones, y Yo conozco tus problemas, y así por el estilo, pero eres 



enriquecida a través de esas tribulaciones". ¡Oh, hermano! Dígame, cualquier vez 
que una persecución viene a la Iglesia, la fortalece. Eso siempre fortalece a la 
Iglesia, en tribulaciones. "Yo conozco tus tribulaciones, pero tú eres rica". ¿Por 
qué? "Te has aferrado a Mí; eres rica. Pero tus tribulaciones no te están dañando". 
 

Ahora, vamos a leer el versículo 19, porque aquí es donde quiero enfocar el resto de 
nuestro tiempo esta noche.  
 

19 Hijitos míos, por quienes vuelvo a sufrir dolores de parto, hasta que Cristo sea 
formado en vosotros, 
 

Tenga en cuenta que Pablo nos dice que Cristo ha de ser formado en nosotros. Esa 
palabra formada se tradujo de la palabra griega moorphoo que significa formar, 
amoldar o esculpir.  
 

La palabra forma significa 1. a. Dar forma a, Dar molde a la forma de b. Desarrollar 
en la mente; concebir: 2. a. Para dar forma o moldear en una forma particular. d. Para 
amoldar, entrenar, o el desarrollo de la instrucción o precepto: Formar la mente de un 
niño. 3. Llegar a tener, desarrollar o adquirir: formar una forma de vida.  
 

Así que el apóstol Pablo nos está diciendo que hay un proceso en marcha en este 
momento, que Cristo está siendo formado en nosotros. Pero el problema es que 
algunos se han sentado en torno a este mensaje y no han cambiado ni una pizca en los 
20 o 30 años que han tenido acceso al mensaje, y eso significa que algo está muy, 
muy mal con el cuadro. Hermano Branham dijo de su sermón, el Ungido de las 
finales en tiempo de 65-0725M P: 168 ¿Piensa Ud. que esa vida volvería a hablar 
(volvería después de que ese forro está todo seco); piensa Ud. que volvería a vivir de 
nuevo en el forro? ¡Nunca lo hará!  "Porque es imposible que los que una vez fueron 
iluminados, y no caminaron con la Palabra citando llegó a acontecer." Están 
muertos, sin esperanzas.  "Y las espinas y abrojos que están cercanas a la maldición, 
cuyo fin será de ser abrasada." 
 

Y Pablo nos dice en Efesios 3:14 Por esta causa doblo mis rodillas ante el Padre de 
nuestro Señor Jesucristo, 15 de quien toma nombre toda familia en los cielos y en la 
tierra, 16 para que os dé, conforme a las riquezas de su gloria, el ser fortalecidos con 
poder en el hombre interior por su Espíritu; 17 para que habite Cristo por la fe en 
vuestros corazones, a fin de que, arraigados y cimentados en amor, 18 seáis 
plenamente capaces de comprender con todos los santos cuál sea la anchura, la 
longitud, la profundidad y la altura, 19 y de conocer el amor de Cristo, que excede a 
todo conocimiento, para que seáis llenos de toda la plenitud de Dios. 20 Y a Aquel 
que es poderoso para hacer todas las cosas mucho más abundantemente de lo que 
pedimos o entendemos, según el poder que actúa en nosotros, 21 a él sea gloria en la 
iglesia en Cristo Jesús por todas las edades, por los siglos de los siglos.  
 

De su sermón, Sanidad Divina 54-1219M P: 59 hermano Branham dijo: Ahora, Uds. 
se fijan en esas personas, que ellas se pueden sentar y decir: “Bueno, yo acepto al 



Señor”. Uds. toman la palabra de ellos. Yo también la tomaría. Yo no puedo juzgar. 
Dios es el que juzga. Pero en diez años desde ahora, ellos no han progresado ni una 
pizca; sencillamente se quedan en el mismo lugar. ¿Ven? Nosotros crecemos 
diariamente. Cada día nuestro corazón tiene hambre, sigue avanzando. Hay algo 
creciendo dentro de Uds. ¡Amén! Uds. se hacen más grandes, se extienden, pueden 
tolerar más...?... Pablo dijo: “Cuando Uds....” Le dijo a la iglesia de los Corintios, 
dijo: “Uds. están madurando, creciendo. Pero cuando Uds. ya deberían ser 
maestros, todavía son bebés necesitando ser enseñados”. ¿Es correcto eso? Cuando 
Uds. deberían ser maestros; Algo allí adentro creciendo, empujando hacia afuera, 
haciéndose más grande. El Espíritu Santo creciendo. ¡El nuevo Nacimiento! Si el 
nacimiento del niño es del exterior, mejor dicho, del interior hacia el exterior, él 
crece, si vive. Si no, él se queda así. ¿Es correcto eso? Bueno, cuando hay un 
Nacimiento en el interior, ¿no debería crecer? El Cristo que está en su corazón 
debería estar creciendo diariamente, haciéndose más grande, más poderoso, 
entendiendo las cosas mejor, perdonando, caminando adelante como Dios 
caminaría, “hasta que Cristo sea formado en vosotros, la esperanza de Gloria”. 
 

2 Corintios 13: 5 Examinaos a vosotros mismos si estáis en la fe; probaos a vosotros 
mismos. ¿O no os conocéis a vosotros mismos, que Jesucristo está en vosotros, a 
menos que estéis reprobados? 
 

Ahora, como he estado enseñando "Jesucristo murió por usted para que usted pueda 
vivir, por lo tanto, su padre quiere que usted muera así mismo, para que Cristo 
pueda vivir de nuevo en usted". ¿Eso es lo que el Padre quiere ver en cada hijo que 
se acerca a Él? Quiere ver a su hijo primogénito viviendo de nuevo en usted. Y como 
el hermano Branham dijo, cuando Cristo empieza a cobrar vida en usted el mundo le 
odia por ello. María nunca sufrió hasta que Cristo empezó a formarse en ella, y 
ustedes no tienen ni idea de lo que significa sufrir hasta que Cristo sea formado en 
ustedes.  
 

Pablo dijo en Romanos 8:14 Porque todos los que son guiados por el Espíritu de 
Dios, éstos son hijos de Dios. 15 Pues no habéis recibido el espíritu de esclavitud 
para estar otra vez en temor, sino que habéis recibido el espíritu de adopción, por el 
cual clamamos: ¡Abba, Padre! 16 El Espíritu mismo da testimonio a nuestro 
espíritu, de que somos hijos de Dios. 17 Y si hijos, también herederos; herederos de 
Dios y coherederos con Cristo, si es que padecemos juntamente con él, para que 
juntamente con él seamos glorificados. 18 Pues tengo por cierto que las aflicciones 
del tiempo presente no son comparables con la gloria venidera que en nosotros ha de 
manifestarse. 19 Porque el anhelo ardiente de la creación es el aguardar la 
manifestación de los hijos de Dios. 
 

Toda la creación está esperando a que los hijos de Dios manifiesten al Hijo de Dios en 
ellos. Porque el Hijo de Dios se manifestó como forma de Hijo unigénito de Dios por 



medio de su obediencia. "Aunque él era un hijo, pero él aprendió la obediencia por 
las cosas que él sufrió."  
 

Así que el sufrimiento está en el proceso de convertirse en hijos, mis hermanos y 
hermanas, si lo desea o no. Todo hijo que viene a Dios primero debe ser juzgado y 
probado.  
 

José no fue rechazada hasta que Dios dio testimonio con su espíritu que él era un hijo. 
David, era solo un hijo abandonado a sí mismo hasta que Dios dio testimonio de su 
espíritu que es un hijo. Daniel, Pablo, Jesús, William Branham. Todo hijo que viene a 
Dios debe ser probado y puesto a prueba a través del sufrimiento. Ese es el camino a 
la adopción y así es como Dios le separa del resto.  
 

Permítanme compartir con ustedes algunas citas aquí que Hno. Joar me pasó. Se 
adaptan muy bien con lo que he estado enseñando, creo que los puede usted disfrutar. 
Hermano Branham dijo de su sermón...  
 

Hemos Visto Su Estrella Y Hemos Venido a Adorarle 63-1216 109 052 Ahora, 
observe a medida que vamos ahora. No voy a tomar mucho tiempo, trataré de no 
hacerlo. Fíjense cuando encontramos pasando, cuando Jesús... Ahora, creo que si... 
Los niños pequeños aquí no va a entender, pero tengo que decir algo aquí para que 
los adultos... Cuando Cristo Jesús se estaba formando en María, es cuando la 
persecución empezó. Correcto. Correcto. Fue entonces cuando comenzó su 
persecución. Y es lo mismo en ustedes. Gálatas 4:19, dice que cuando Cristo la 
esperanza de gloria sea formado, formado en vosotros... Cristo se está formando en 
ustedes, cuando usted está muriendo y Cristo viene con la vida. Observe la 
persecución se inicia; vean los problemas empiezan por todas partes; vea al diablo 
yendo en un alboroto, sin duda, cuando Cristo está siendo formado en nosotros. 
 

Permítanme leer de nuevo, porque eso es lo que he estado predicando durante los 
últimos tres años, y estamos entrando a una mayor comprensión de esta vida que ha 
sido dada a nosotros más y más a medida que avanzamos hacia nuestra adopción.  
 

Gálatas 4:19, dice que cuando Cristo la esperanza de gloria sea formado, formado en 
vosotros... Cristo se está formando en ustedes, cuando usted está muriendo y Cristo 
viene con la vida. Observe la persecución se inicia; vean los problemas empiezan 
por todas partes; vea al diablo yendo en un alboroto, sin duda, cuando Cristo está 
siendo formado en nosotros. 
 

Eso es todo respecto a la batalla amigos. Es ahí donde estamos llegando más y más.  
 

Pablo dijo en Colosenses 3:1 Si, pues, habéis resucitado con Cristo, buscad las cosas 
de arriba, donde está Cristo sentado a la diestra de Dios. 2 Poned la mira en las 
cosas de arriba, no en las de la tierra. 3 Porque habéis muerto, y vuestra vida está 
escondida con Cristo en Dios. 4 Cuando Cristo, vuestra vida, se manifieste, entonces 
vosotros también seréis manifestados con él en gloria. 5 Haced morir, pues, lo 



terrenal en vosotros: fornicación, impureza, pasiones desordenadas, malos deseos y 
avaricia, que es idolatría; 6 cosas por las cuales la ira de Dios viene sobre los hijos 
de desobediencia, 7 en las cuales vosotros también anduvisteis en otro tiempo cuando 
vivíais en ellas. 8 Pero ahora dejad también vosotros todas estas cosas: ira, enojo, 
malicia, blasfemia, palabras deshonestas de vuestra boca. 9 No mintáis los unos a los 
otros, habiéndoos despojado del viejo hombre con sus hechos, 10 y revestido del 
nuevo, el cual conforme a la imagen del que lo creó se va renovando hasta el 
conocimiento pleno, 11 donde no hay griego ni judío, circuncisión ni incircuncisión, 
bárbaro ni escita, siervo ni libre, sino que Cristo es el todo, y en todos. 12 Vestíos, 
pues, como escogidos de Dios, santos y amados, de entrañable misericordia, de 
benignidad, de humildad, de mansedumbre, de paciencia; 13 soportándoos unos a 
otros, y perdonándoos unos a otros si alguno tuviere queja contra otro. De la manera 
que Cristo os perdonó, así también hacedlo vosotros. 14 Y sobre todas estas cosas 
vestíos de amor, que es el vínculo perfecto. 15 Y la paz de Dios gobierne en vuestros 
corazones, a la que asimismo fuisteis llamados en un solo cuerpo; y sed agradecidos. 
16 La palabra de Cristo more en abundancia en vosotros, enseñándoos y 
exhortándoos unos a otros en toda sabiduría, cantando con gracia en vuestros 
corazones al Señor con salmos e himnos y cánticos espirituales. 17 Y todo lo que 
hacéis, sea de palabra o de hecho, hacedlo todo en el nombre del Señor Jesús, dando 
gracias a Dios Padre por medio de él. 18 Casadas, estad sujetas a vuestros maridos, 
como conviene en el Señor. 19 Maridos, amad a vuestras mujeres, y no seáis ásperos 
con ellas. 20 Hijos, obedeced a vuestros padres en todo, porque esto agrada al Señor. 
21 Padres, no exasperéis a vuestros hijos, para que no se desalienten. 22 Siervos, 
obedeced en todo a vuestros amos terrenales, no sirviendo al ojo, como los que 
quieren agradar a los hombres, sino con corazón sincero, temiendo a Dios. 2 3Y todo 
lo que hagáis, hacedlo de corazón, como para el Señor y no para los hombres; 24 
sabiendo que del Señor recibiréis la recompensa de la herencia, porque a Cristo el 
Señor servís. 25 Mas el que hace injusticia, recibirá la injusticia que hiciere, porque 
no hay acepción de personas. 
 

Pablo, Un Prisionero de Cristo 63-0717 22-6 068 Moisés llegó a ser un prisionero. 
Confesó que él ni siquiera podía hablar. Finalmente, cuando Dios lo tomó en Sus 
manos a tal grado que él podía solamente moverse a donde Dios lo movía. A 
donde...El le habló la Palabra. El supo que era la Palabra. Entonces él mismo se 
sometió a la Palabra, y el Espíritu Santo allí, Dios, unció a Moisés a la voluntad de 
Dios. Esa es la misma cosa que El le hizo a Pablo. ¿Es correcto esto? El unció a 
Pablo, un pequeño Judío sarcástico de nariz aguileña. Pablo, con sus grados 
doctorales en Filosofía, doctorado doble L,  (Ph.D., LL.D.), escritos en toda su 
persona, pero El dijo: "Yo voy a mostrarle lo que él va a sufrir por causa de la 
Palabra". 
 

Pablo, Un Prisionero de Cristo 63-0717 P: 82 Escuchen, estamos en el tiempo del 
fin, y yo diría esto con reverencia y respeto en estos últimos minutos que restan. 



Miren lo que Dios, para mi opinión, hará y debe de hacer y hará en este último día, 
es encontrar un instrumento para la cosecha. El tiene que encontrar un instrumento 
para trillar esta era. Cualquier agricultor, cuando él va a su cosecha; él tiene que 
tener un instrumento con que hacerlo. Seguramente. El tiene que tener una hoz 
afilada o algo; algún instrumento para trillar el grano. Y la cosecha está madura. 
"Dios, tómanos en Tus manos. Haznos siervos esclavos de Tu amor. Usanos como 
instrumentos para traer la realización a esta tierra pecaminosa y maldecida en la que 
estamos viviendo hoy, que Jesucristo es el mismo ayer, hoy, y por los siglos". En 
cuanto a mí: Dios, permíteme ser un prisionero. Si todos mis hermanos me 
desprecian; si todos mis amigos me desprecian; yo quiero ser un prisionero de 
Jesucristo y de Su Palabra; que yo pueda estar uncido a Su Palabra por el Espíritu 
Santo, para ver al Espíritu Santo hacer que la Palabra de Dios sea confirmada, por 
las mismas cosas que El dijo que serían hechas. Yo quiero ser un prisionero de 
Jesucristo. 
 

Pablo, Un Prisionero de Cristo 63-0717 P: 70 El mismo se unció, y él fue allá. Por 
fin, Dios tuvo un hombre que estaba sujeto a El, uncido a El y no se podía mover 
hasta que la Palabra de Dios lo movía. Si la gente hiciera solamente eso hoy. 
Entonces, él era Su prisionero... un prisionero de amor. Enyugado en el vínculo de 
amor con-con Dios, como Pablo estaba enyugado en el vínculo de amor para Dios-
así como Pablo. Ambos entrenados de la misma manera. Moisés se entrenó, Uds. 
saben, para liberar a los hijos de Israel por poder militar. Pablo, se entrenó para 
sacarlos de las manos de los Romanos y ponerlos libres por la gran fuerza 
eclesiástica del mundo de ese día. Grandes escuelas de entrenamiento, surgió bajo 
Gamaliel, y ambos fueron al desierto; regresaron hombres diferentes. ¡Ambos 
miraron la Columna de Fuego, y ambos eran profetas! ¿Es correcto esto? Ambos 
profetas, y a ambos les habló la Columna de Fuego. Exactamente lo correcto, 
viniendo por liberación. Allí estuvieron; fueron a un desierto. Dejaron sus casas y 
fueron al desierto para encontrar...dejaron a su gente y todo para encontrar la 
voluntad de Dios. ¿Ven?, ellos fueron entrenados de una manera: Dios los cambió a 
otra. Y ellos llegaron a ser unos prisioneros completos, para no actuar de la manera 
que ellos querían actuar, sino actuar en la manera que Dios quería que ellos 
actuaran. El es el mismo ayer, hoy, y por los siglos...  
 

Pablo, Un Prisionero de Cristo 63-0717 P: 69 Y luego Pablo sentado allí y viendo 
la Palabra y viendo que Ese era Jesús. ¡Entonces él levantó sus manos y se unció a 
El! El amor de Dios lo unció a la Palabra. El va a llevar Mi Nombre delante de los 
Gentiles. El fue allá. "Moisés, Yo soy el Dios de tus padres, Yo soy el Dios de 
Abraham, Isaac y de Jacob. Yo recuerdo, Yo les prometí, y el tiempo de la promesa 
está aquí. ¡Y Yo veo las aflicciones de Mi pueblo! ¡Yo recuerdo Mi promesa! Y Yo he 
descendido para enyugarte". "Tú sabes lo que la Palabra dice. Yo te unzo para que 
vayas allá, unzo con poder para ir allá y liberar a Mi pueblo. Lleva esa vara en tu 



mano como un testigo porque tú viste un milagro hecho por ella. Al igual que David 
con la honda". 
 

Pablo, Un Prisionero de Cristo 63-0717 P: 41 Y hoy, como siervos de Cristo, 
llegados a ser uncidos, enganchados. ¡Nosotros no podemos ir sin El estar con 
nosotros, uncidos a la Palabra! No importa lo que alguien más diga; uno está 
uncido a Ello. Hay algo al respecto que Ud. no puede apartarse de Ello. Ud. ha sido 
puesto en yugo con Ello por el Espíritu Santo, y lo yugó a Ud. con la Palabra y no 
importa lo que alguien más diga, es la Palabra la que lo está siguiendo a Ud.; puesto 
en el yugo con Ella. A la Palabra por el Espíritu; él estaba ungido. El había 
aprendido allá en la parte de atrás del Desierto de Arabia, que de todas sus cosas 
anteriores y experiencias y ambiciones; que él había sido despojado de esas cosas. 
Ahora, allí es en donde nosotros nos damos cuenta hoy, que debemos de ser 
despojados primero, y la gente no quiere ser despojada. El hermano Metodista quiere 
aferrarse un poquito a su enseñanza Metodista. El hermano Bautista quiere aferrarse 
un poquito a su doctrina Bautista. ¿Ven?, pero Ud. tiene absolutamente que ser 
despojado de todo y nacer otra vez nuevamente y empezar desde allí y permitir al 
Espíritu Santo que guíe. 
 

Oremos... 
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